



Antonio Somé

CEO Persán

Antonio Somé Carrillo es un Ingeniero Industrial titulado por la Universidad de Sevilla y un destacado líder en la industria química de consumo, con más de 30 años de experiencia.

Desde 1993, Antonio ha desempeñado un papel fundamental en Persán, S.A., una empresa líder en Europa en productos de limpieza y cuidado personal, ocupando cargos en los departamentos de Ingeniería, Compras, Recursos Humanos, Finanzas, Marketing y Estrategia Comercial. En 2005 fue nombrado Director General y en 2013 se convirtió en CEO. Bajo su liderazgo, Persán ha experimentado un crecimiento transformador, alcanzando la excelencia operativa y consolidando su posición en el mercado global.

Persán es una empresa familiar, líder en el desarrollo, fabricación y comercialización de productos para el cuidado del hogar y personal. Los valores fundamentales de la compañía incluyen tecnología, personas, sostenibilidad e I+D. Con más de 2,000 empleados, Persán tiene su sede en España y opera tres plantas en Europa (Francia, Polonia y España) con operaciones comerciales en Europa (en países como el Reino Unido, Polonia, Francia y Alemania) y también en Colombia.

En Persán, el consumidor final es el centro de atención. La empresa se esfuerza por ofrecer la mejor tecnología y calidad en sus productos, mejorando la vida diaria a través de soluciones prácticas, como eliminar manchas, reparar tejidos dañados, aliviar la piel seca y restaurar el cabello dañado. El departamento de I+D está dedicado al desarrollo de fórmulas, envases y diseños innovadores que mejoran la comodidad y facilidad de uso de los productos. Persán desarrolla y fabrica sus propias marcas, así como productos para otros fabricantes y marcas de distribución, adaptando cada oferta a las necesidades específicas de los clientes. Su ambición es hacer que un mundo sin Persán sea impensable.